



朝倉 智仁
(あさくらともひと)
取手第一高等学校2年生
自転車競技部所属

多田 れおん
(ただれおん)
取手第一高等学校1年生
自転車競技部所属

「記録がどんどん伸びるのが嬉しい。」

——自転車競技を始めたきっかけは?
朝倉 智仁 お父さんが競輪が好きで、その影響で自転車を始めるようになりました。

——自転車競技を始めたきっかけは?
多田 れおん お父さんは、親の知り合いから競技用の自転車を突然いただいて。。。自転車かっこいいなあって思つて。それからどんどん好きになつていきました。

——自転車競技を始めた一番嬉しいことは?
朝倉 智仁 今年の夏に、JOCジュニアオリンピックカップ(将来のオリンピック選手育成を目的として行われる大会)で優勝したことが一番嬉しかつたです。

——では逆に、今まで競技を続けてきて、辛かったこと・悩んだりしたこと?
朝倉 智仁 いっぱい悩みました。

——自転車競技を始めた一番嬉しいことは?
多田 れおん 自分は、親の知り合いから競技用の自転車を突然いただいて。。。自転車かっこいいなあって思つて。それからどんどん好きになつていきました。

——自転車競技を始めた一番嬉しいことは?
朝倉 智仁 今年の夏に、JOCジュニアオリンピックカップ(将来のオリンピック選手育成を目的として行われる大会)で優勝したことが一番嬉しかつたです。

——では改めて、自転車競技の楽しさは?
多田 れおん やっぱり、自転車競技は観ても凄く迫力があつてめちゃくちや面白いし、やっていても練習すればどんどん記録が向上していくので、そういうところが楽しいですね。

——将来の夢は?
朝倉 智仁 練習は凄く地味だし、辛いんですけど、その分、小さな大会でも大きな大会でも1位になつたときの喜びっていうのは、他のどのスポーツにもないものだと思っています。

——将来の夢は?
多田 れおん 自分もプロになつて、オリンピックで優勝したいです。

——だけど夏にはジュニアオリンピックで優勝した。その悩みをどうやつて乗り越えたのでしょうか。
朝倉 智仁 いろんな先輩や先生方に話を聞きました。弱気にならず、自分から何でも積極的に取り組んだことで乗り切れたと思います。

——自転車競技を始めたきっかけは?
朝倉 智仁 今年の夏にジュニアオリンピックで優勝ができ、今波に乗っていると思うので、この調子で国体でも活躍できるようがんばりたいと思います！

——自転車競技を始めたきっかけは?
朝倉 智仁 自分は、初めての国体なので、慣れないことも多いと思いますが、茨城県のためにがんばります！

——素晴らしい夢ですね。そんな二人は、今年の秋に国体を控えているということですが、それに向けての意気込みをお願いします。

朝倉 智仁 今年の夏にジュニアオリンピックで優勝ができ、今波に乗っていると思うので、この調子で国体でも活躍できるようがんばりたいと思います！

